



„Was ihr für einen meiner geringsten Brüder getan habt, das habt ihr mir getan.“

Dieser Satz aus dem Matthäus-Evangelium drückt den biblischen Grundauftrag zur Nächstenliebe geradezu programmatisch aus. Christinnen und Christen sind darauf ausgerichtet, Gutes zu tun. Es ist die Haltung, in jedem Men-

schens, Jesus Christus sehen zu können und zu helfen, wenn es ihr oder ihm nicht gut geht.

Dr. Ricarda Niedrigerke und Dr. Udo Niedrigerke sind christlich geprägte Menschen, die nicht zuletzt aus ihrem Verständnis der Nächstenliebe heraus ihre Stiftung gegründet haben. Die Projekte der Stiftung dienen dazu, Menschen zu helfen, die in Not sind, die kein Dach über dem Kopf haben oder aus Krisengebieten nach Niedersachsen gekommen sind.

In den Vorhaben der Ricarda und Udo Niedrigerke Stiftung wird diakonisches Handeln deutlich, das für unsere Gesellschaft unverzichtbar ist. Solidarität und die Bereitschaft, sich für arme, schwache, benachteiligte Menschen einzusetzen, sind Grundpfeiler und Kennzeichen eines menschlichen Gemeinwesens. Deshalb habe ich vor der Arbeit der Stiftung und dem Engagement des Ehepaars Niedrigerke eine große Hochachtung. Bitte machen Sie weiter so!

+ Heiner Wilmer

Dr. Heiner Wilmer SCJ
Bischof von Hildesheim

Spendenkonto

Ricarda und Udo Niedrigerke Stiftung – NORD/LB Hannover
IBAN DE59 2505 0000 0151 1527 74 – BIC NOLADE2HXXX

Der neunte ganz besondere musikalisch-artistische Abend findet statt am
Montag, 12. September 2022 um 19.30 Uhr
im GOP Varieté-Theater (Einlass ab 19 Uhr)

Georgstraße 36, 30159 Hannover

Karten für 44 Euro, 49 Euro bzw. 55 Euro pro Person sind ab sofort im GOP erhältlich (Mo 10–18 Uhr, Di–Do 10–20 Uhr, Fr+Sa 10–21.30 Uhr, So 11.30–17 Uhr; Tel. 0511 30186710) oder via www.variete.de (online kaufen, selber ausdrucken)

Veranstalter

Ricarda und Udo Niedrigerke Stiftung
c/o Bürgerstiftung Hannover
Nikolaistraße 11, 30159 Hannover



Wir danken unseren Unterstützern



Wir lassen niemanden im Regen stehen ...



Jens Heinrich Claassen präsentiert Ihnen den neunten, ganz besonderen musikalisch-artistischen Abend am **Montag, 12. September 2022** um 19.30 Uhr im

GOP.

zu Gunsten der medizinischen Versorgung von Wohnungs- und Obdachlosen und von Menschen in Not in Hannover

Schirmherr: Ministerpräsident Stephan Weil

www.niedrigerke-stiftung.de

Grüßwort des Niedersächsischen Ministerpräsidenten Stephan Weil



Liebe Freundinnen und Freunde der Ricarda und Udo Niedergerke Stiftung!

Bereits zum neunten Mal veranstaltet die Ricarda und Udo Niedergerke Stiftung im GOP eine Benefizveranstaltung, deren Erlös der medizinischen Versorgung von Wohnungs- und Obdachlosen und von Menschen in Not in Hannover zu Gute kommt.

Der Benefizabend ist mir eine willkomme-

ne Gelegenheit, der Ricarda und Udo Niedergerke Stiftung für ihren unermüdlichen Einsatz zugunsten der von Armut betroffenen Menschen gerade in diesen schwierigen Zeiten zu danken. Besonders erwähnenswert ist ein Rekord aus dem letzten Jahr. Die Stiftung hat im Jahr 2021 so viele Spenden gesammelt, wie noch nie seit ihrer Gründung im Jahr 2008. Ricarda und Udo Niedergerke ist herzlich zu danken für das beharrliche Engagement für Menschen, die es gerade in Pandemiezeiten besonders hart getroffen hat. Hier haben Ricarda und Udo Niedergerke mit niedrigschwelligen Angeboten, wie z. B. dem Unterbringungsprojekt „Plan B – OK“ oder der Beherbergung von Wohnungslosen in Hotels mit entsprechender Sozialberatung einen äußerst wertvollen Beitrag zur Unterstützung geleistet. Diese Fördermaßnahmen belegen eindrucksvoll, dass sich die Niedergerke Stiftung den gesellschaftlichen Anforderungen stellt und ihre Aktivitäten an die konkreten Bedarfe anpasst. Dafür danke ich sowohl der Ricarda und Udo Niedergerke Stiftung als auch den Gästen, die mit dem Besuch dieser Gala dazu beitragen, die Zielsetzung der Stiftung zu verwirklichen und das Motto „Wir lassen niemanden im Regen stehen“ mit Leben zu füllen.

Nicht zuletzt gilt mein Dank den Künstlerinnen und Künstlern, die uns am heutigen Abend begeistern und verzaubern werden. Meinen Dank richte ich auch an das GOP, das uns seine schönen Räumlichkeiten wieder zu Sonderbedingungen zur Verfügung stellt.

Und natürlich: Genießen Sie einen musikalisch-artistischen Abend im GOP!

Hannover, im Mai 2022

Stephan Weil

Niedersächsischer Ministerpräsident

Begrüßung Dres. Ricarda und Udo Niedergerke

Grüßworte



Dr. Bernd Althusmann

Stellvertretender Ministerpräsident und Niedersächsischer Minister für Wirtschaft, Arbeit, Verkehr und Digitalisierung

Dr. Petra Bahr

Regionalbischöfin für den Sprengel Hannover der Ev.-luth. Landeskirche.
Mitglied des Deutschen Ethikrates



Die Künstlerinnen und Künstler

Jens Heinrich Claassen

Ein Shootingstar im Bereich Comedy! Er hat bereits vor zwei Jahren mit Witz, Humor und Musik das GOP gestürmt und Lachsalven zu Hauf gezündet. Wir sind glücklich, ihn wieder erleben zu dürfen. Er führt uns durch den Abend selbstironisch nach dem Motto: „Ohne Liebe rostet nichts“.



Mechthild Kerz

Musikkabarettistin, Verwandlungs- und Dialektkünstlerin par excellence präsentiert das ultimative, erfolgsgarantierte Coaching. Ein Muss für jede(n) Suchende(n) Verzweifelnde Beziehungs-expertin, lebensfroher Single, mal hilflos und rührend, mal boshaft und herzerreißend, aber stets charmant.

Lutz Krajenski

Die ganze Welt der Musik ist sein Zuhause. Als Pianist, Arrangeur, Bandleader oder musikalischer Direktor hat er u. a. für und mit Roger Cicero gearbeitet, Mousse T., Tom Jones, oder auch Ulrich Tokur, Thomas Quasthoff, Udo Jürgens u. v. a. Seine Heimat aber ist und bleibt Hannover. Und heute rockt er für uns das GOP!



Juliano Rossi

Ein begnadeter Swing- und Jazzsänger. Mit seiner gewaltigen Stimme und seiner smarten Erscheinung bricht er nicht nur die Herzen der stolzesten Frauen. Seit Jahren engagiert er sich darüber hinaus in Pflegeeinrichtungen und hat dort über 600 Konzerte gegeben, was durch die Stadt Hannover mit Verleihung des Stadtkulturpreises gewürdigt wurde.



Vokalensemble des Mädchenchores Hannover

Unter der bewährten Leitung von **Gudrun Schröfel** haben sich die langjährigen Sängerinnen des Mädchenchores Hannover **Helena Simon, Elise Malcher** und **Sophia von Drygalski** (von links) zu einem Terzett zusammengefunden und werden uns als

Kostprobe ihres Könnens romantische Volks-

Frauen mit Feuer

Nun bekennt sich unsere geliebte und immer präsen- te Hausband unter der Leitung von **Marie-Luise Sannmann** am Saxophon, mit **Patricia Delaney-Heiken**, Percussion und Gesang, **Hanna Nasser** am Piano und **Antje Schrader**

am E-Bass auch in ihrem Namen zu ihrem musikalischen Temperament, zu dem Feuer, das sie alljährlich für den guten Zweck entfacht. Wir lassen uns wieder gerne anstecken.



Matthias Brodowy

Es gibt zu wenige Klappstühle! Sitzt ein kreativer Mensch wie Matthias Brodowy auf einem solchen, produziert er sofort geniale Ideen, wie man sie nicht nur in seinem aktuellen Programm erleben kann (unbedingt hingehen!), sondern auch im Programm unseres diesjährigen Benefizabends, das er als künstlerischer Leiter wieder hochkarätig und abwechslungsreich zusammengestellt hat.

**Wir danken dir, lieber Matthias,
und allen Mitwirkenden!**

